

PUBLIK JABAR

KAPUCINO Citra Pitriyami-Ino Darsono Dapat Nomor Urut 1 Sedangkan HUDANG Ujang Endin-Dadang Solihat Dapat nomor Urut 2

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

Sep 23, 2024 - 11:17



Image not found or type unknown



PANGANDARAN JAWA BARAT - pada hari Senin tanggal 23 September 2024 Pukul 19.30 Wib, Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Pangandaran menggelar acara pengundian nomor urut pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Pangandaran, bertempat di lapangan terbuka depan Kantor KPU, jln raya Cikembulan Kecamatan Sidamulih kabupaten Pangandaran.

Dalam pengambilan nomor urut, KPU Pangandaran memakai Maskot Boneka Udang Lobster serta menggunakan sistem sesuai dengan urutan dalam pendaftaran pada saat pencalonan awal.

Dalam pengundian tersebut, dua pasangan calon berhasil mengambil nomor urut, yang mana pasangan Hjh Citra Pitriami - H Ino Darsono (KAPUCINO) mendapat nomor urut 1, sedangkan H Ujang Endin - H Dadang Solihat (HUDANG) mendapatkan nomor urut 2. Saat pengambilan nomor urut peserta, kedua pihak pendukung sempat menghangatkan suana dengan saling melontarkan yel-yel nya masing-masing.

Sekalipun suasana makin menghangat, namun kedua pendukung pasangan calon masih tetap dapat menjaga kondusifitas.

Setelah selesai pemilihan nomor urut, acara di lanjutkan dengan penandatanganan berita acara kesepakatan bersama (MOU) dengan membubuhkan tandatangan bahwa dalam melaksanakan kampanye Pilkada 2024 kedua belah pihak siap dan sepakat untuk berkampanye damai, aman dan nyaman.

Maka dengan itu pihak BAWASLU dan APH mengajak kepada semua lapisan masyarakat Kabupaten Pangandaran dalam merayakan pesta Demokrasi ini untuk dapat menjaga ketertiban keamanan dan kenyamanan dalam berkampanye.

Sementara, ketua KPU Kab Pangandaran Muhtadin menyampaikan, pengambilan nomor antrian berdasarkan urutan saat mendaftar ke KPU yakni pertama pasangan Citra Pitriyami-Ino Darsono dilanjutkan oleh pasangan Ujang Endin Indrawan-Dadang Solihat.

Sebagaimana ketentuan PKPU tahapan setelah pasangan calon ditetapkan pada tanggal 22 September, maka tanggal 23 dilanjutkan ke tahapan penetapan nomor urut pasangan calon, yang mana pengambilan nomor antri dilakukan oleh calon Wakil Bupati Ino Darsono dengan memperoleh nomor antri 6 disusul calon Wakil Bupati Dadang Solihat memperoleh nomor antri 9 "ujarnya".

Menurut Muhtadin, pengambilan undian nomor urut diawali dengan nomor antri terkecil yakni nomor antri 6 paslon Citra-Ino, lalu dilanjutkan dengan nomor antri 9 yakni paslon Ujang Endin-Dadang Solihat.

"Dari hasil pengundian ditetapkan paslon Citra-Ino atau (Capucino) mendapatkan nomor urut 1 dan paslon Ujang Endin-Dadang (Hudang) mendapatkan nomor urut 2 "katanya". (Anton AS)